

ОЙКУМЕНА

Регионоведческие исследования

Nº 2 (37)

научно- теоретический	Тема номера: Коммуникативное пространство Восточной Азии: история и современность	
журнал	От редактора рубрики	5
Выходит	Бурлаков В.А. Стратегическая коммуникация как метод современной геополитики	7
4 раза в год	Задворная Е.С. Конструирование идентичности как инструмент межкультурного взаимодействия Японии и Китая	16
Основан в 2006 г.	Лю Янь. Публичная сфера под контролем: современный опыт регулирования интернет-журналистики в КНР	32
	Социальные и демографические структуры	
	Бутуева З.А. Старшее поколение и социальное самочувствие: опыт социологического исследования в Республике Бурятия и в Забайкальском крае	44
	Кадничанская М.И., Галкина Е.П. Труд как элемент ценностной системы молодежи	53
	Костина Е.Ю., Орлова Н.А. Социальное благополучие жителей дальневосточного региона России	61
	Жадан А.В. Материально-бытовые условия жизни и службы сотрудников органов внутренних дел Приморского края в 1941–1945 гг	72
	Культурные и идеологические факторы регионализац	ии
	Анжиганова Л.В. Ценностные ориентации этноса в условиях глобализации (социологическое измерение)	79
	Киреев А.А. Трансграничные культурно- информационные отношения российского Дальнего Востока (1990-е – 2010-е гг.): структура и тенденции развития	84
	Скрыльников П.А. Неоязычество сегодня: движение Мегјатаа в региональном и общероссийском контексте	99
	Мировая система и международные регионы	
	Козинец А.И. Конфуцианский порядок в Восточной Азии: значение для теории международных отношений	106
	Синенко И.Ю. Перспективы «поворота на Восток» в контексте текущего геополитического положения России в Северо-Восточной Азии	123

Владивосток **2016**

Власов Е.Е. Вьетнамское государство в процессе обновления страны (к тридцатилетию начала политики «Дой Мой»)	137
Мишин В.Ю., Болдырев В.Е. Военностратегическая составляющая российской политики в Арктике: состояние, проблемы, перспективы	147
Научные сообщения	
Хисамутдинов А.А. Российская периодическая печать в Харбине	154
Научная жизнь	
Винокурова А.В. Международная научная конференция «Диалог культур в эпоху глобальных рисков» (Минск, 17-18 мая 2016 г.)	168

Редакционная коллегия:

Т.Г. Римская (главный редактор), Я.А. Барбенко, Беом-Шик Шин, В.А. Бурлаков, А.В. Винокурова, Г. Кристофферсен, М.Г. Ганопольский, А.Н. Демьяненко, Е.В. Журбей (ответственный редактор), И.Н. Золотухин, М.А. Калугина, В.Н. Караман, А.А. Киреев, Л.И. Кирсанова, В.В. Кожевников, А.М. Кузнецов, Ю.В. Латушко, Д.А. Литошенко, А.Л. Лукин, Ю.А. Наумов, Н.П. Рыжова, С.В. Севастьянов, А.Г. Филипова, О.И. Шестак, С.Е. Ячин.

Учредитель: Государственное образовательное учреждение высшего образования "Владивостокский государственный университет экономики и сервиса".

Журнал входит в перечень рецензируемых научных изданий, рекомендованных ВАК при Министерстве образования и науки Российской Федерации

Адрес редакции: 692000, Приморский край, г. Находка, ул. Озерная, д. 2. Официальный сайт журнала: http://www. ojkum. ru E-mail: oikomene@rambler. ru; ojkum@rambler. ru

Редактор электронной верстки: В.Н. Караман Графическое оформление: Я.А. Барбенко, В.Н. Караман, В.В. Постников. Корректор: Е.В. Абрамова

Точка зрения редакции не всегда совпадает с точкой зрения авторов. Журнал зарегистрирован Федеральной службой по надзору в сфере массовых коммуникаций, связи и охраны культурного наследия. Свидетельство о регистрации – серия ПИ № ФС77–30578, выданное 12.12.2007 г.

Ä



OJKUMENA

Regional researches

Nº 2 (37)

scientific- theoretical journal
Issued 4 times a yea
Founded in 2006

Tema homepa: Communicative space of East Asia: Past and Present	
From the editor of the heading	5
Burlakov V.A. Strategic communication as a method of modern geopolitics	7
Zadvornaya E.S. China and Japan identity construction as intercultural communication method	16
Lyu YAn' Public sphere under control: regulation measures of Internet journalism in today's China	32
SOCIAL AND DEMOGRAPHIC STRUCTURES	
Butueva Z.A. The older generation and social well-being: experience of sociological research in the Republic of Buryatia and the Trans-Baikal Territory	44
Kadnichanskaya M.I., Galkina E.P. Labour as an element of the value system of youth	53
Kostina E.YU., Orlova N.A. The social well-being of the population of the Russian Far East	61
Zhadan A.V. Material conditions of life and service of staff of law-enforcement bodies of Primorsky region in 1941–1945.	72
CULTURAL AND IDEOLOGICAL FACTORS OF REGIONALIZATION	
Anzhiganova L.V. Valued orientations of ethnos in the conditions of globalization (sociological dimension)	79
Kireev A.A. Transborder cultural and information relations of the Russian Far East (1990s – 2010s): structure and trends	84
Skrylnikov P.A. Neopaganism today: Merjamaa movement in the regional and Russian context	99
World system and international regions	
Kozinets A.I. Confucian Order in East Asia: Implications for International Relations Theory	106
Sinenko I.Yu. Prospects of «Eastern Pivot» in frames of current geopolitical position of Russia in the Northeast Asia	123
Vlasov E.E. The State of Vietnam in the renewal period (dedicated to the 30-th anniversary of the begginning	
of the policy «Doi Moi»)	137
Mishin V.Yu., Boldyrev V.E. Military-strategic component of Russian Arctic Policy:	137 147

Vladivostok 2016

Ä

SCIENTIFIC REPORTS

Khisamudinov A.A. Russian periodical press in Harbin		
SCIENTIFIC LIFE		
Vinokurova A.V. International scientific conference "Dialogue of cultures in the epoch of global risks"		
(Minsk, 17-18 May 2016)	168	

Editorial board:

T.G. Rimskaya (Editor-in-chief), Ya.A. Barbenko, Beom-Shik Shin, V.A. Burlakov, A.V. Vinokurova, G. Christoffersen, M.G. Ganopolskij, A.N. Demyanenko, E.V. Zhurbey (Editor), I.N. Zolotukhin, M.A. Kalugina, V.N. Karaman, A.A. Kireev, L.I. Kirsanova, V.V. Kozhevnikov, A.M. Kuznetsov, Yu.V. Latushko, D.A. Litoshenko, A.L. Lukin, Yu.A. Naumov, N.P. Ryzhova, S.V. Sevastyanov, A.G. Filipova, O.I. Shestak, S.E. Yachin.

Founder: State educational institution of the higher education "Vladivostok state university of Economics and Service".

The journal is included in the list of peer-reviewed scientific journals recommended by VAK in the Ministry of Education and Science of Russian Federation

Address: 2 Ozernaja St., Nakhodka 692000, Primorskyi krai, Russia. Official site of journal: http://www.ojkum.ru E-mail: oikomene@rambler.ru; ojkum@rambler.ru

Electronic computer is made up by V.N. Karaman Graphic registration: J.A. Barbenko, V.N. Karaman, V.V. Postnikov. Corrector E.V. Abramova

Authors' points of view on the problems under investigation do not necessarily coincide with those of the Editorial Board.

Journal is registered by Federal service on supervision in sphere of mass communications, connection and cultural heritage protection.

Certificate on registration of the journal ser. PI $\mbox{N}_{\tiny \mbox{0}}$ FS77–30578, given by 12.12.2007.

• • •

Ä